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Monsieur LHOSTE, directeur de l’école, ouvre la séance à 17h00.

Il rappelle brièvement les raisons qui ont conduit à avancer d'une semaine cette réunion ordinaire du Conseil

d'Ecole, initialement programmée au 27 juin .

*Point n° 1 : Avis du conseil d'école sur l'organisation de la semaine scolaire (vote)
Monsieur le Ministre de l’Education Nationale a présenté le 8 juin dernier au Conseil Supérieur de l’Education un

décret permettant aux collectivités titulaires de la compétence scolaire de revenir à une organisation de la semaine

scolaire sur 4 jours.

La consultation des conseils d'école est prévue par le texte et le délai fixé par Madame la Directrice Académique

pour que les communes déposent leur demande est le 20 juin.

Le Conseil d’Ecole doit donc se prononcer par un vote POUR ou CONTRE un retour à la semaine de 4 jours dès la

rentrée de septembre prochain. Le procès verbal sera communiqué dès ce soir au service scolaire de la commune.

Lors de la réunion du 5 mai 2017consacrée au Projet Educatif Du Territoire, la question des rythmes scolaires a

été évoquée. Il a été annoncé que Monsieur le Maire de Migennes souhaitait le retour à la semaine de 4 jours.

Certaines équipes enseignantes avaient déjà abordé la question. Ce n'était pas le cas pour Pagnol où la position de

l'équipe pédagogique n'était pas connue. Le conseil des maîtres a donc été réuni le 16 mai et s’est prononcé par 16

voix sur 20 en faveur de la semaine de quatre jours.

A ce vote s’ajoute, l’avis des 5 ATSEM consultées, toutes favorables au retour à 4 jours.

L'information a été transmise par courrier à la commune.

Lundi 13 juin la ville de Migennes a lancé une enquête sur le sujet auprès des parents d'élèves des 5 écoles.

Pour l'école Marcel-Pagnol, les enquêtes ont été distribuées à tous les élèves de la TPS au CM1 (environ 280). Les

familles ont rendu les enquêtes aux enseignantes ce qui permet d'avoir ce soir un résultat probant pour les familles

du quartier des Mignottes (retours enregistrés au 19 juin à 13h30).

Sur les 142 retours, représentant 233 enfants, une fois les doublons retirés, on obtient :

POUR un retour à la semaine de 4 jours dès septembre 2017 : 135 familles (95%) représentant 218 enfants (94%)

POUR le maintien de la semaine de 9 demi-journées : 7familles (5%) représentant 14 enfants (6%)

POUR un retour à la semaine de 4 jours en septembre 2018 : 5 familles (4%) représentant 9 enfants (4%) - dans 4

cas sur 5, choisi en même temps que " retour à la semaine de 4 jours dès septembre 2017".

Un débat s'engage où sont évoqués notamment les délais très courts, l'absence d'une réelle évaluation nationale, la

fatigue des élèves, les NAP payantes à Migennes, le problème de la sieste en maternelle lors des après-midis courts,

les conséquences en terme de personnels pour l'ACLM.

Après les différentes prises de parole, le directeur invite le conseil d'école à se prononcer par un vote sur la

question :

"Etes-vous favorable à un retour à la semaine de quatre jours dès la rentrée de septembre 2017 ?"

Le vote se déroule à main levée.

VOTANTS : 19

POUR : 14 soit 78% des exprimés

CONTRE : 4

ABSTENTION : 1

Le conseil d'école de l'Ecole Primaire Publique Marcel-Pagnol de Migennes se prononce

POUR le retour à la semaine de quatre jours dès la rentrée de septembre 2017.
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*Point n° 2 : Préparation de la rentrée de septembre

*Information sur l'état d'avancement du dossier de transfert de l'école
Madame MARIN, adjointe au maire de Migennes, annonce que l'architecte a communiqué son étude mercredi

dernier. Monsieur BOUCHER, maire de Migennes, présentera le projet à l'équipe enseignante dans les prochains

jours. Les travaux seront engagés en septembre et devraient durer jusqu'en décembre.

*Organisation pédagogique
Parmi les nombreuses incertitudes qui entourent la prochaine rentrée, se pose la question du maintien du poste

PMQC ou de sa transformation en une classe de CP supplémentaire permettant de constituer 3 classes de CP à

effectifs réduits (12 selon la volonté ministérielle, 13 compte-tenu de l'effectif de CP annoncé)

Le conseil des maîtres a travaillé à plusieurs reprises sur des projections de répartition et, étant donné qu'il semble

qu'on se dirige pour la rentrée vers un statu quo concernant le poste PMQC, a retenu l'organisation ci-dessous.

Cette organisation est susceptible d'évoluer en fonction des entrées et sorties d'élèves entre juin et septembre,

notamment du nombre d'entrées en Petite Section, toutes les familles n'ayant peut-être pas encore fait les

démarches d'inscription.

*Organisation de l'accueil des nouveaux élèves de maternelle (vote)
Dans la classe de TPS d'Elodie GERARD

17 élèves auront deux ans révolus à la rentrée. 5 feront leur entrée ultérieurement (2 en octobre, 2 en novembre, 1

en décembre). La rentrée sera échelonnée sur 3 jours pour permettre une meilleure adaptation.

-5 enfants le lundi 4 septembre, 6 enfants le mardi 5 septembre, 6 enfants le jeudi 7 septembre

puis 1/2 classe le vendredi 8 et 1/2 classe le lundi 11. Mardi 12 tous les élèves seront accueillis ensemble.

Dans la classe de PS/MS de Sophie LEVESQUE

Les 14 élèves de Moyenne Section rentreront dès le lundi 4 septembre 8h30.

Les 10 élèves de Petite Section (dont 6 anciens TPS) arriveront pour 10h00.

Dans la classe de PS de Marianne POEY

Les "anciens TPS " entreront le lundi 4 dès 8h30.

Les nouveaux élèves de Petite Section seront en deux 1/2 groupes (définis selon l'ordre alphabétique).

1/2 groupe rentrera le lundi à 8h30 mais restera "à la maison" le mardi matin, l'autre 1/2 groupe rentrera le mardi à

8h30. Le jeudi 7septembre au matin tous les élèves seront à l'école.

Les familles des nouveaux élèves se verront remettre avant les vacances un livret d'accueil présentant l'école

maternelle.

Le Conseil d'école adopte à l'unanimité l'organisation proposée.

*Point n° 3 : Présentation et vote du projet d'école 2017/2020
Cf diaporama support.

Le projet a été adressé aux membres du Conseil d'Ecole avec la convocation.

Monsieur LHOSTE présente le futur projet d'école 2017/2020 qui a été validé par l'Inspecteur de l'Education

Nationale.

Le Conseil d'école adopte à l'unanimité le projet d'école 2017/2020.
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*Point n° 4 Informations diverses
RAS.

*Point n° 5 Questions diverses
-Monsieur KOR, représentant des parents d'élèves, fait part des félicitations des parents concernant la qualité du

spectacle offert par les enfants à la kermesse.

-Monsieur KOR, représentant des parents d'élèves, évoque la question de l'accueil à l'école des mamans voilées. Il

semble que certaines mamans éprouvent encore un malaise qu'elles n'expriment pas ouvertement.

Monsieur LHOSTE lève la séance à 18 h 20.

Fait à Migennes, le 19/06/2107.


